



La remise de la place Gambetta.

place Gambetta en 1907, vit aussi se dérouler les concours intercommunaux de pompes à incendie, les fêtes communales de l'entre-deux-guerres, puis les fêtes foraines avec leurs baraques, stands de tir et manèges jusque dans les années 1970-80.

Régulièrement ravinée et nivelée, elle accueille aussi une décharge, encore bien réelle en 1971, et la remise de la pompe à incendie dans les années trente, qui deviendra un temps une garderie d'enfants!

La place n'a pas vraiment changé depuis un siècle; la voiture s'est emparée du lieu, devenu parking. La carrière en contre-bas du cimetière